



94/2015

Kiel, 18. Juni 2015

## **Landesbeauftragter: Vorbereitungen für Aktionsplan engagiert angehen**

**Kiel (SHL) – Zum zweiten Mal in kurzer Zeit befasst sich das Parlament mit dem Aktionsplan zur UN-Behindertenrechtskonvention. „Das Sozialministerium hat die wichtigsten Weichen zu einem erfolgreichen Aktionsplan für das Land Schleswig-Holstein gestellt“, sagt der Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderung, Ulrich Hase, heute am Rande des Plenums.**

„Nun kommt es darauf an, den Plan mit Inhalten zu füllen.“ Hase appelliert hierzu an die Ressorts der Landesregierung, sich in ihren jeweiligen Zuständigkeitsbereichen in den Prozess engagiert einzubringen. Hier habe die Beteiligung von Menschen mit Behinderung hohe Bedeutung. Die Arbeitsbelastung in den Ministerien sei durch diesen Auftrag ausgesprochen hoch. „Hier sehe die Notwendigkeit einer besseren personellen Ausstattung“, sagte Hase.